



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El afán de notoriedad, espíritu de exhibicionismo o "delirio de figurao" con objeto de que su nombre ocupe siempre la primera plana de los diarios constituye en algunos individuos una inquietante psicosis.

Basado en ese asunto, hace algunos años en la época del cine silente se filmó una película con el título de "Su retrato en los periódicos", protagonizada por el estelar Douglas Fairbanks que hacía las delicias de los espectadores que no cesaban de reír a carcajadas contemplando la serie de aventuras inverosímiles que intentaba llevar a cabo el principal actor con tal de ver algún día una fotografía suya en la primera plana de un diario principal.

Si en la actualidad, ahora que estamos en los tiempos del cine sonoro y en colores, se quisiese imprimir de nuevo dicha película, igual que se ha hecho con otros films de categoría, podrían incluirse en su rodaje algunos episodios llevados a cabo últimamente que también serían del agrado del respetable.

x x x

En el más allá.

Se reúnen los espíritus de Bonaparte, el Kaiser Guillermo II y Adolfo Hitler comentando las últimas noticias recibidas desde la Tierra y uno de ellos exclama:

—Lo cierto es que si a alguno de nosotros, en su oportunidad se le hubiese ocurrido organizar un "Meneito" hubiésemos podido lograr nuestro sueño dorado de invadir a Inglaterra.

x x x

Al parecer, ya se ha descubierto quiénes mataron al ex capitán, Arsenio Escalona.

Ahora lo que hay que esclarecer son los móviles del hecho y después desde luego, imponer la sanción correspondiente.

Si el club "Habana" lo mejor que tiene es su infield y sólo cuenta con un pitcher de Liga Grande, ¿por qué en el séptimo inning, estando el desafío empatado, se debilita ese infield y se sustituye a tal lanzador?

Meditaciones de un fanático rojo, después de la derrota sufrida por los Leones la noche del jueves, a manos de los Elefantes cienfuegueros.

x x x

El Alcalde de Marianao, Francisco Orúe, apenas tuvo noticias de la invasión de los "Argonautas del Meneito" se trasladó también en un avión a Cayo Sal.

A lo mejor creyó que se trataba de otro golpe como el 10 de Marzo y en eso de tomar ventaja, el "Cabo" es un general.

x x x

"Sigue encallado el "Oriente".

¿Si no fuera nada más que el "Oriente"!

¿Y el Occidente? ¿Y el Norte? ¿Y el Sur?

x x x

"El Gobierno va resueltamente a las parciales", ha declarado el doctor Rey.

Con cuanta amargura habrá expresado Santiago semejante opinión, porque hasta hace poco él era contrario a tales comicios.

x x x

Adaptación de un cuento viejo.

Este buscó un yate. El otro lo echó a andar. Aquél lo llevó a Cayo Sal y este que es el más habladorcito, fué después a ver lo que había pasado.

x x x

Kid Gavilán ha firmado un contrato para celebrar en Los Angeles una pelea a diez rounds con Chiro Vejar.

Vamos a ver si ya que no le puede ganar a los grandes, logra vencer a los "chicos".